







« Je tiens à remercier tous les investigateurs, les patients, le personnel soignant et les équipes de DBV qui ont contribué à cette étude clinique majeure. Nous sommes heureux de voir PEPITES publié dans un journal scientifique aussi prestigieux »

« Je tiens à remercier tous les investigateurs, les patients, le personnel soignant et les équipes de DBV qui ont contribué à cette étude clinique majeure. Nous sommes heureux de voir PEPITES publié dans un journal scientifique aussi prestigieux »

*Viaskin Peanut est la première et seule immunothérapie par voie épicutanée aujourd'hui en développement pour le traitement de l'allergie à l'arachide, qui vise à rééquilibrer le système immunitaire des patients par la peau en ne les exposant qu'à environ un millième d'arachide, à l'aide d'un patch à dose unique quotidienne. Nous avons hâte de déposer notre demande d'autorisation de mise sur le marché (BLA, Biologic License Application) au troisième trimestre 2019, ce qui rapprocherait plus encore d'un traitement potentiellement approuvé par la FDA pour les enfants allergiques à l'arachide et leurs familles ».*

[Effet de l'immunothérapie par voie épicutanée contre le placebo sur la réaction à l'ingestion de protéines d'arachide chez les enfants présentant une allergie aux arachides](#)

[Placeholder for the study results content, including a table and a figure. The text is currently obscured by a grid of boxes.]





